
Der Ausschuss nahm die Niederschrift zur Kenntnis.  
 
Der Ausschussvorsitzende teilte mit, dass in die Niederschrift der letzten Sitzung vom 
19.01.2021 schriftliche Anmerkungen von Herrn Dr. Pich zur Sitzung vom 25.06.2020 
aufgenommen wurden. 
 
Weiterhin teilte Herr Doğan mit, dass Herr Dr. Pich noch im Nachgang eine schriftliche 
Einwendung zur Niederschrift vom 25.08.2020 nachgereicht habe. Diese betreffe eine 
Aussage von ihm selbst zur Schulentwicklung. Da die Aufzeichnung der Sitzung vom 
25.08.2020 bereits gelöscht wurde, werde die Aussage in der Niederschrift dieser 
Sitzung dokumentiert. 
 
Herr Doğan erklärte, dass es in seiner Aussage um den Sachverhalt ging,  
dass die Schulentwicklungsplanung im Hinblick auf die Schülerzahl einen 5. Zug an der 
Fritz-Bauer-Gesamtschule als verpflichtend darlege, es darüber hinaus einen 
zusätzlichen 10. gymnasialen Zug geben solle und es um die Entscheidung gehe, ob die 
Zügigkeit am RSG oder an der Fritz-Bauer-Gesamtschule erweitert werden solle.  
 


